

ADAC lädt zur großen Bildersuchfahrt

Mit Oldtimer und Kamera: Ausfahrt bringt Teilnehmer zu versteckten Ecken in Delmenhorst und Umgebung

Am 13. Oktober veranstaltet der Ortsclub Delmenhorst im ADAC seine Bildersuchfahrt 2024 rund um Delmenhorst und Ganderkesee. Die 70 Kilometer lange Strecke führt an interessanten Häusern, Skulpturen und Gärten vorbei.

VON MELANIE HOHMANN

DELMENHORST. Der Ortsclub Delmenhorst im ADAC veranstaltet am Sonntag, 13. Oktober, seine Bildersuchfahrt 2024. Teilnehmen kann laut Mitteilung von Uwe Huntemann jeder, der einen Pkw zur Verfügung hat, einen Führerschein besitzt sowie einen Beifahrer oder gegebenenfalls auch weitere Mitfahrer mitbringt. Auch Oldtimer seien laut Huntemann gerne gesehen.

Start und Ziel ist das Hotel/Restaurant Thomsen an der Bremer Straße 186 in Delmenhorst. Die Bildersuchfahrt beginnt um 10 Uhr, Anmeldungen sind ab 9 Uhr möglich.

Ziel sind die Bildmotive

Jedes Team erhält eine Skizze, auf der die Streckenführung eingedrukt ist.



Ob Oldtimer oder neueres Fahrzeug: Wer ein Auto hat, kann an der Bildersuchfahrt 2024 des ADAC teilnehmen.

FOTO: UWE HUNTEMANN

Weiterhin erhält jedes Fotos, die Bildmotive zeigen. „Fotografiert worden sind besondere landschaftliche Begebenheiten, interessante Häuser, auffallende Gärten, Skulpturen, be-

sondere Plakate und Schilder“, verrät Huntemann. Diese Bildmotive müssen gefunden und dann auf einer Karte notiert werden, ebenso die gelben Ortseingangstafeln und die Orts-

hinweistafeln (Weiler Schilder, grün). Dort ist jeweils der erste Buchstabe zu notieren. Dabei komme es nicht auf die Geschwindigkeit an, sondern nur darauf, möglichst viele Bildmotive

zu finden, erklärt der Organisator das Ziel. Kartenmaterial werde ebenfalls zur Verfügung gestellt.

Die Strecke führt rund um Delmenhorst und Ganderkesee. Sie ist laut Hunte-

mann „gut 70 Kilometer“ lang. Die Fahrt führe auch in Bereiche und Ecken der Umgebung, in die „die meisten sonst nicht kommen“, sagt der stellvertretende Vorsitzende des Ortsclubs. Dennoch „werden nur öffentliche und befestigte Wege und Straßen gefahren.“

Es gibt zwei Gruppen: eine für Anfänger und eine für diejenigen, die Erfahrung und bei mindestens fünf vergleichbaren Veranstaltungen mitgemacht haben. Für diejenigen, die die meisten Bilder an der Strecke wieder gefunden haben, gibt es am Schluss Preise und Pokale. Darüber hinaus gibt es nach Erreichen des Zieles ein Mittagessen. „Wir würden uns sehr freuen, wenn auch viele mitfahren, die eine solche Veranstaltung bisher noch nicht mitgemacht haben“, sagt Huntemann.

Der Kostenbeitrag beträgt für jedes Auto 30 Euro. Weitere Informationen erteilt Uwe Huntemann unter Telefon 0172 4205233, per E-Mail an u.huntemann@t-online.de. Weitere Informationen und die Ausschreibung sind auf der Internetseite des Ortsclubs Delmenhorst unter www.oc-delmenhorst.de einzusehen.